

La FIFA anunció que todas las jugadoras que participen en el Mundial femenino de fútbol recibirán como pago al menos 30 mil dólares cada una.



Esta será la primera vez en la historia del fútbol que las mujeres que participen en el Mundial reciban un pago por ello.

El Mundial femenino de fútbol se disputará del 20 de julio al 20 de agosto de 2023 en Australia y Nueva Zelanda.

La Federación de Fútbol también confirmó que el torneo contará con 152 millones de dólares. El triple de los fondos de Francia 2019 y 10 veces más que el dinero que se asignó al mundial de 2015 en Canadá.

“Con este nuevo e histórico modelo de distribución, cada jugadora que participe en el Mundial Femenino de 2023 podrá contar con una remuneración acorde a su esfuerzo a medida que avanza en la competición”, dijo el presidente de la FIFA Gianni Infantino.

foto selección Uruguaya